

# Abteilungsbericht



## Abteilungsbericht Volleyball & Beach zur OMV 2024

Die Abteilung Volleyball & Beach musste einige Rückschläge hinnehmen, so hat Ende 2023 sehr plötzlich und unerwartet unser Trainer für den Bereich U16 weiblich den Verein verlassen und das Training aufgegeben. Entsprechen mussten wir diese Gruppen auflösen und die nach wie vor eingehenden Anfragen alle ablehnen. Zum Ende der Sommerferien haben die zwei Übungsleiterinnen der U18 Aufbau aufgrund von Überschneidungen mit ihren Schulzeiten/Abivorbereitung das Training aufgeben müssen. Hier konnten wir die bestehenden Teilnehmerinnen auf zwei freie Hallendrittel unter Aufsicht der Damenmannschaften verteilen. Leider mussten und müssen wir auch hier alle neu eingehenden Anfragen ablehnen.

Auch im aktiven Bereich haben uns einige Spielerinnen und Spieler verlassen, dennoch konnten wir mit allen Mannschaften wie geplant in den Ligabetrieb starten. Die Trainersuche ist und bleibt ein Dauerbrenner, der leider noch nicht wirklich von Erfolg gekrönt ist.

In der abgelaufenen Saison konnten wir mit guten Platzierungen abschließen bzw. die Herren-Mannschaft erste Erfahrungen im Ligabetrieb sammeln.

Das diesjährige Beachturnier im Juni war erneut ein großer Erfolg, spannende Spiele bei bestem Wetter und gute Laune waren Programm. Der Besucherstrom war nicht ganz so groß wie im Jahr zuvor, insgesamt war es aber sehr gut besucht. Für nächstes Jahr ist geplant, das Turnier im Rahmen der 125-Jahr-Programms wieder für externe Mitspieler zu öffnen. Die Auslastung der Beachanlage ist nach vor wie hoch, auch wenn die diesjährigen Wetterkapriolen die Statistik dazu im wahrsten Sinne des Wortes "verwässern". Um künftig neue Spielerinnen/Spieler zu erreichen, planen wir die Einführung einer 10er-Karte.

*Jörg Ott, Anna Ulbricht und Marvin Simm*

Abteilungsteam Volleyball & Beach